
2023年审计局支部委员会会议记录 农村
支部委员会议记录(汇总6篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？以下是小编为大家收集的优秀
范文，欢迎大家分享阅读。

审计局支部委员会会议记录篇一

*****党支部

*****：同志们，今天我们召开支委会议，主要任务就是传达
学习党建工作会议精神，就如何贯彻落实会议精神，提出具
体的措施，希望同志们积极发言，我先谈一谈我的看法，我
认为要围绕一个中心，充分发挥党组织的政治核心作用。即
紧紧围绕发展这个中心，进一步明确和细化支部参与重大问
题决策的范围、规则和程序，完善“双向进入、交叉任职”
的领导体制和工作机制，切保党和国家的方针、政策的执行，
积极探索符合部门实际、具有自身特色的发展方向和发展模
式。要利用一个载体，切实提高领导班子的经营管理能力。
即利用创建“四好”班子这个载体，进一步提高各级班子的`
五种能力；通过建立制度、明确分工、增强沟通，理顺关系，
加强团结，提高能力，形成合力，带领部门走上健康发展之
路。

****：我认为要探讨一种方法，进一步加强部门党的先进性
建设。即进一步探索和建立加强部门党建工作的长效机制，
通过积极有效的党建和思想政治工作、精神文明建设、部门
作风建设，充分发挥党组织的政治核心作用、党支部的战斗
堡垒作用和党员的先锋模范作用，不断巩固和扩大党员先进
性教育活动成果，为巩固党执政的经济基础、阶级基础、群



众基础做出新的贡献。

*****：本次会议各位同志都积极发言，提出了落实会议精神
的措施，都非常好，希望大家在日常工作中积极发挥带头作
用，认真传达落实好会议精神。

*****党支部

****：今年是建党90周年。市里、街道都开展了一些庆祝活
动。在党的生日即将来临之际，就如何以支部为单位开展形
式多样、内容丰富和有意义的纪念活动，请大家结合实际，
提出意见和建议。

****：建议党支部组织党员开展一次义务劳动，组织党员在
七月一日这一天，对驻地的主要干道进行卫生大扫除，切实
使每个党员增强“先锋模范”意识，进一步树立党员的良好
形象，增强党组织的核心凝聚力。

****：我们要开展走访慰问生活困难老党员活动，激励广大
党员向身边的先锋模范学习，不断凝聚党心民心，齐心协力
做好各项工作。同时，让老党员感受到党组织的温暖，进一
步激发他们更好地发挥先锋模范作用。

****：通过召开党员座谈会，使纪念活动与重温建国的历程、
讴歌党的丰功伟绩、畅谈科学发展的大好形势结合起来，进
一步接增强广大党员的党性意识和自豪感。

****：通过大家的献计献策，最后形成的统一意见，一是组
织党员开展一次义务劳动，二是开展走访慰问生活困难老党
员活动，三是召开党员座谈会，进一步接增强广大党员的党
性意识和自豪感。我建议，明天召开支部党员大会，将任务
尽快安排下去。



审计局支部委员会会议记录篇二

会议时间：2011年9月28日 地点：

主持人：（一般为支部书记）

应到会党员：#人，实到：#

缺席党员及原因： 会议主题：推选### 根据《中国共产党章
程》、有关规定以及文件精神和系党总支《关于同意各党支
部委员会委员候选人的批复》，###党及以上的，始得当选。
获得赞成票超过半数的被选举人数多于应选名额时，以得票
多少为序，至取足应选名额为止；如遇票数相等不能确定当
选人时，一般应就票数相等的被选举人重新投票，得票多的
当选。获得赞成票超过半数的被选举人数少于应选名额时，
不足的名额可以从未当选的得票多的被选举人中重新选举；
如果接近应选名额，经半数以上选举人同意，也可以不再选
举。

会议时间：2011年9月28日

根据《中国共产党章程》、有关规定以及文件精神，召开第
一次支部委员会，采取等额选举的方法选举产生支部书记。

经无记名投票，####票，当选为###。通过协商，###为组织
委员，###为宣传委员。

###党支部党员大会

会议时间：2011年10月12日 地点：

会议主题：推荐系党总支委员会委员候选人初步人选名单

根据《中国共产党章程》、《中国共产党基层组织选举工作



暂行条例》等有关规定以及《关于基层党组织换届选举工作
的通知》（闽工院委[2011]79号）和《关于同意各党总支、
直属党支部委员会委员组成的批复》（闽工院委〔2011〕82
号）等文件精神，环境与设备工程系党总支部委员会委员7名，
按照所提名的候选人数应多于应选人数的20%，我系党总支部
委员会委员候选人初步人选为9人。

会议主题：推选黑河龙源风力发电有限公司党支部委员会委
员

根据《中国共产党章程》、《中国共产党基层组织选举工作
暂行条例》等有关规定，黑河龙源风力发电有限公司党支部
委员会委员候选人由王树森、张恩华、郑可新3位同志组成。

按照要求，正式选举时一律采用无记名投票的方式，选票上
的候选人名单以姓氏笔画为序排列。选举时，获得赞成票超
过应到会有选举权人数半数及以上的，始得当选。获得赞成
票超过半数的被选举人数多于应选名额时，以得票多少为序，
至取足应选名额为止；如遇票数相等不能确定当选人时，一
般应就票数相等的被选举人重新投票，得票多的当选。获得
赞成票超过半数的被选举人数少于应选名额时，不足的名额
可以从未当选的`得票多的被选举人中重新选举；如果接近应
选名额，经半数以上选举人同意，也可以不再选举。

经无记名投票，最后推选王树森同志为黑河龙源风力发电有
限公司，郑可新同志、张恩华同志为黑河龙源风力发电有限
公司党支部委员会委员。

会议时间：20**年9月27日

会议地点：核心教学区北1203

与会领导：法律硕士吕岳督同志



与会人员：08、09、10级法律硕士全体党员

主持人：吕岳督

会议流程及具体情况如下：

一、支持人报告出席大会人数并介绍会议主题。大会应到64
人，实际、到43人，符合开会法定人数。

二、吕书记作关于“法律硕士党支部换届选举”的重要讲话。
主要包括以下：(1)法律硕士换届选举的原因和意义;(2)宣
布“法律硕士换届选举”的决定。

三、支持人宣布候选人名单产生的过程及候选人的简要介绍。
随后，各候选人做了自我介绍。

四、全体党员对候选人进行表决。表决方式：举手表决;表决
结果：各候选人均获与会党员的一致通过。产生新一届党支
部委员会委员。

五、当选人员离开现场，召开新一届支部委员会首次会议，
推选出支部书记并进行分工。

六、支持人向党员大会宣读支委会的会议决议，向大会作通
报。决议内容如下：(1)书记：秦法广;副书记：王丹、杨硕;
组织委员：李启超;宣传委员：李秀艳;支部委员：史小娜、
韩方英、张朝辉、赵。

七、上届书记吕岳督同志向新一届支委会寄语。

八、新当选支部书记季秦法广同志发言。

九、主持人宣布大会结束。



审计局支部委员会会议记录篇三

会议地点：

与会人数：应到6人，实到6人

主持人：团支书

会议内容：支部委员相互认识，通读团干职责章程，学习党
团知识。会议目的：让每位团干了解交院团支部的部分规章
制度;团干明确自己的职责;鼓励所有的同学入党积极心。

主要程序：

一、通读交院团干职责章程。强调宣传委员、组织委员的职
责及工作重点。

二、各委员谈自己感想，以及今后工作展望。

会议总结：

本次会议基本达到预期目的，团干对学院的部分章程做到心
中有数，明确了部分同学入团和入党的意愿。

审计局支部委员会会议记录篇四

时 间：

地 点： 校长室

主 持 人

记 录：



出席人员：

会议内容摘要及决议：

一、 通报本学期支部工作计划;

二、 通报支部换届选举结果;

讨论，选送参加20__年党章学习班人员

三、 白永田书记传达支部书记会议精神;

审计局支部委员会会议记录篇五

支部主任xxx：负责总体工作的部署、协调，支持、配合各位
副主任、支委开展工作，做好服务，同时做好每年支部工作
的计划、总结、考核、汇报。

3、 审议、通过xxx同志提出的入会申请

4、 提出机关支部未来工作思路，供支委会讨论。

如东中队20xx年5月党支部议教会议纪要

会议名称：xxx

时 间：xxx

地 点：xxx

参加人员：xxx

会议议题：xxx



内 容：

一、宣布议题

孔线春：今天我们召开支部委员会的议题是：研究制定5月份
政治教育计划，下面我们开会。

二、教育总结

孔线春：四月份中队按照既定计划开展了以“尊干爱兵和婚
恋自主”专题教育和两会政府报告学习为主的教育活动，穿
插心理健康教育和价值观学习。大队领导为中队进行了授课，
中队组织开展了教育实践活动总结交流会。总结不足之处主
要存在：一是教育实践活动的成效不够明显。二是实践活动
感情倾注不足。三是对典型推树力度不够。

三、官兵思想分析

孔线春：根据中队官兵每月思想情况汇报，结合日常工作、
生活、学习中的观察，中队官兵官兵思想稳定，两名新同志
能正确看待学技术一事，各班长能及时了解本班人员情况。
存在的不足之处有：一是部分官兵自我学习意识不强;二是优
秀团员评比活动对部分同志触动较大，有较强的失落感;三是
部分同志的工作标准不高。

四、教育部署

孔线春：根据支队教育计划和中队官兵思想情况，五月份大
中队政治教育以“牢记强军目标、献身强军实践”主题教育
为主，辅以廉政教育和心理健康教育。同时跟进经常性思想
教育和谈心工作。五一节即将来临，希望各位能在节日期间
加强管理督查，及时跟进思想工作。

五、讨论发言



丁朋飞：中队官兵对党员发展比较关心，但是他们对相关规
定不了解，我建议开展此类教育。

徐祥翔：对于主题教育，我建议从当前官兵关注的“中国
梦”这一话题入手。

顾勇：中队现在义务兵占了中队的一半人数，他们在日常生
活中为人处事都显稚嫩，我建议开展人际交往方面的教育。

孔线春：我同意徐祥翔同志的意见，主题教育从“中国梦”
为切入点，引出主题教育专题，不断深化教育成果，关于廉
政教育我建议由大队统一授课。

六、形成决议

孔线春：归纳大家的发言，5月份政治教育计划制定如下：略

七、落实分工

孔线春：根据各委员岗位职责，分工如下

廉政教育由大队统一授课。

支部书记签名：xxx

2xxx年4月28日
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：**

：**



1.发展党员工作细则解

2.作为预备党员、正式党员、积极分子如何提升自我，努力
达到发展要求

3.对目前文学院的学生党员发展制度，包括评选和考核等，
有何意见和建议。

一、党员发展工作细则了解

1、积极分子入党要求及注意事项

2、积极分子转预备党员的要求及注意事项

3、预备党员转正要求及注意事项

二、作为积极分子，预备党员，党员如何提升自我

6、赵xx：思想上接受马克思主义熏陶，养成独立思考的能力

9、祖xx：积极弘扬正气，团结班级同学，为营造良好班风做
不懈的努力

三、关于文学院党员发展制度有何意见或建议

1、关于积极分子、预备党员遴选条件介绍

2、关于积极分子考察期要求介绍

3、对于预备党员考察期要求介绍

4、意见和建议：(1)新一批入党积极分子培养不及时

(2)班级入党联系人与各个积极分子，预备党员联系不及时



(3)预备党员缺少党性知识教育


